



BEATRIZ Paredes y Xóchitl Gálvez, ayer, con liderazgos del PAN, PRI y PRD.

CIERRA FRENTE CONTIENDA CON ABRAZO Y ALISTA UNGIR A XÓCHITL EN EL ÁNGEL

SE REÚNEN Paredes y Gálvez en oficinas del PRI; tlaxcalteca agradece expresiones hacia ella y cierran filas; el domingo le entregan constancia; Frente Cívico, conforme con desenlace, aunque faltó la consulta

Xóchitl será ungida este domingo en el Ángel

Con abrazo, Gálvez y Paredes cierran filas

LAS CONTENDIENTES se reúnen y conversan sobre la importancia de la unidad en el Frente Amplio rumbo al 24; la priista resalta que no aspira a ser candidata al Congreso ni a la CDMX

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El Frente Amplio por México cerró el proceso para designar a quien coordinará su construcción, con un abrazo entre las senadoras priista Beatriz Paredes y panista Xóchitl Gálvez, esta última vencedora y a quien ungirán en una ceremonia el próximo domingo en el Ángel de la Independencia.

Ayer, ambas contendientes se reunieron y pactaron la unidad en el Frente Amplio rumbo al 2024, y la priista le deseó suerte a Gálvez Ruiz y a la sociedad mexicana para los comicios presidenciales.

PARA LA CONSULTA que se tenía prevista para el próximo domingo, se esperaba la participación de 2.2 millones de personas registradas, que iban a poder votar en 1,190 centros.

Eldato

La sede nacional del PRI fue el espacio donde las dos políticas se encontraron, luego de que la legisladora tlaxcalteca reconoció el miércoles que los resultados de las encuestas no la favorecían.

"Hablamos de nuestra campaña, de nuestros sueños, de nuestras coincidencias; hace muchos años que nos conocemos Beatriz y yo y somos buenas amigas; ella tomó la decisión cuando conoció las encuestas. Cuando se dio cuenta de que la encuesta no le favorecía, decidió retirarse", expresó Gálvez, en entrevista en Acaapulco, luego de la reunión con Paredes.



La senadora de Acción Nacional resaltó que también platicaron sobre lo difícil que fue la campaña y la importancia de privilegiar la unidad.

Expresó que para ella fue fundamental el diálogo directo con Beatriz Paredes, porque, como lo expresó en entrevistas radiofónicas previas, le preocupaba que hubiera sido "bajada" de la contienda "a la mala" y con "presiones".

Sin embargo, la exgobernadora de Tlaxcala dejó claro que ella está muy lejos de ser una política a la que puedan presionar: "Ustedes creen que soy una gente que me deje presionar, hombre, hasta la pregunta me sorprende".

Entrevistada tras la sesión que se realizó en el Senado de la República para instalar la Mesa Directiva, que se realizó el jueves por la tarde y en la que fue recibida en medio de aplausos y expresiones de respaldo por parte de los integrantes del pleno, puntualizó que, sin presiones, lo que hizo fue reconocer los resultados de las encuestas, que no la favorecen.

"Yo lo que hice fue reconocer unos resultados y lo que señalé es que a quien le corresponde organizar el proceso es a quien le corresponde definir la conclusión del proceso", manifestó.

Paredes Rangel remarcó que no aspira a ser candidata al Congreso ni a la Ciudad de México, para atajar "todas aquellas especulaciones de que hubo negociaciones en lo oscuro y no sé cuánto ni cuándo era yo la jefa de las negociaciones, negociaba a mi favor. Me parecen especulaciones verdaderamente ridículas".

Reiteró que, aunque el proceso interno del Frente Amplio le pareció complejo, también es fundamental que todos se acostumbren al hecho de que en la democracia se gana o se pierde.

"A los mexicanos, y también a quienes observan los procesos, no se acostumbren que en la democracia se gana o se pierde. Todo mundo espera que, si uno pierde, está enojado, esté molesto, tenga que criticar, y todo mundo espera que el que gane no sea

capaz de convocar. No, la democracia es así, tenemos que irnos acostumbrando a la normalidad democrática de los políticos", dijo.

La senadora del PRI precisó que, tras la reunión con Xóchitl Gálvez, todavía está pendiente definir su adhesión definitiva al Frente Amplio por México, lo que dependerá del programa de gobierno o de la coalición, ya que, en función de la propuesta, valorará su adhesión definitiva.

"Ya estoy hablando de las cuestiones de fondo; dependerá del programa del gobierno de coalición, de la consistencia de las propuestas, de la evolución de su entramado democrático. Estaré atenta a la evolución del proyecto. Lo que quiero decir, y quiero insistir en ello: yo soy una mujer de misiones, no de posiciones. Yo no creo que la política sea sólo un tema en donde las personas sean lo relevante. Yo creo que los propósitos son lo relevante", expresó.

Para Xóchitl Gálvez es fundamental haber platicado directamente con Beatriz Paredes y también que en el PRI se den cuenta directamente de que "soy una mujer que está más allá de los partidos, que soy una mujer que abraza las causas".

En la reunión entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes también estuvieron los presidentes del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, así como Santiago Creel Mi-

randa, Rubén Moreira, Manuel Añorve, Augusto Gómez Villanueva, Samuel Palma, Pablo Angulo Briseño y Mario Zamora.

Tras el encuentro, Gálvez expresó, en Acapulco, su emoción por la decisión del comité organizador de declararla formalmente responsable de construir el Frente Amplio por México.

Y a través de sus redes sociales, el líder nacional del PAN anunció que este domingo, a las 10:00 horas, se formalizará la entrega de la constancia a Xóchitl Gálvez en su cargo en el Frente Amplio por México, en un evento que se realizará en el Ángel de la Independencia.

“

HACE MUCHOS años que nos conocemos Beatriz y yo y somos buenas amigas; ella tomó la decisión cuando conoció las encuestas. Cuando se dio cuenta de que la encuesta no le favorecía, decidió retirarse

Xóchitl Gálvez
Senadora del PAN

”

“

YO LO QUE HICE fue reconocer unos resultados y lo que señalé es que a quien le corresponde organizar el proceso es a quien le corresponde definir la conclusión del proceso

Beatriz Paredes
Senadora del PRI

”



XÓCHITL GÁLVEZ y Beatriz Paredes durante su reunión, ayer.

42.42

Por ciento de los encuestados se inclinaron por Beatriz Paredes

57.58

Por ciento de las preferencias obtuvo Gálvez en el segundo sondeo